



1学期終わりに向けてラストスパート！その1

3年生思春期講演会（7月7日 月曜日）

「生と性を考える ～思春期の心と体の変化～」という演題で、講師に加藤 瞳先生（ひとみ助産院）をお招きして講演していただきました。性について正しく知ることは、生きていくことに繋がっていくんだと学んだ講演でした。思春期真っ只中の3年生、真剣に聞き入っていました。



3年生親子進路学習会（7月8日 火曜日）



一関地区8校から学校説明に来ていただきました。それぞれの学校に特色があり、説明を聞きながら、改めて自分はどの進路に向いているのかを考える良い機会になったと思います。進路は、自分の可能性の分岐点です。大いに悩み、しっかり考えて、納得のいく進路決定に辿り着いてほしいと願っています。皆さんの輝く未来を応援します。



県中総体 壮行式（7月10日 木曜日）

今回の県中総体は2週に渡り行われます。まず、7月12日（土）、13日（日）にバドミントン大会が一関で行われ、7月19日（土）、20日（日）にソフトボール大会とバレーボール大会が花巻で、競泳競技の大会が盛岡で行われます。

参加する選手からは県大会に向けての意気込みが述べられ、暑い夏の熱い戦いへの闘志が感じられました。東北大会、全国大会を目指して、力を出し切ってほしいと思います。頑張れ！川中運動部！！

